

Raul Castro accueille le président Maduro à l'aéroport international de La Havane



La Havane, 22 sept. (RHC).- Ce jeudi, vers minuit, le président cubain, Raul Castro, a accueilli son homologue vénézuélien, Nicolas Maduro, à l'aéroport international José Martí, de La Havane.

Le programme de cette visite prévoit la remise personnellement d'un don humanitaire à l'intention des sinistrés de l'ouragan Irma.

Miguel Diaz-Canel, premier vice-président du Conseil d'État et du Conseil des ministres de Cuba s'est également rendu à l'aéroport souhaiter la bienvenue au président Maduro.



Radio Habana Cuba